

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

HELP

Par **Profil supprimé** Posté le 12/08/2018 à 22h15

Bonsoir, je bois tous les soirs et beaucoup trop . Cela engendre de gros gros problèmes . Mais pas moyen de m'arreter . J'aimerais mourir ...

8 RÉPONSES

Profil supprimé - 13/08/2018 à 12h05

Bonjour sab tu n est pas seul ou seule. Raconte nous qui es tu quelle est ta vie? On t attend

Profil supprimé - 13/08/2018 à 22h10

Bonsoir, ma vie ? Un échec total , vie pro nul . Vie perso archinul . Mariée a un crétin qui est d'un égoïsme hors DU commun . Vie sociale . Aucune . Je bois, j'insulte . En fait sûre de ne pas etre a la hauteur

Profil supprimé - 13/08/2018 à 23h02

Bonsoir, apparemment ma réponse n'a pas été publié ... alors qui je suis? Personne, rien ... Ma vie de la merde ..: un mari qui ne m'a jamais respecté ... pourquoi je suis restée ? Parce que je suis une moins que rien qui subit ... aucune vie professionnelle . Voilà ma vie . Ah oui et plus d'amie non plus

Profil supprimé - 14/08/2018 à 03h46

Bonjour Sab , j'aimerais aussi en savoir plus si tu es d'accord de nous parler .J'ai également un de mes proches dans ton état et j'aimerais vraiment pouvoir l'aider car il est plein de ressources en lui , c'est un génie sauf qu'il passe ses journées à boire , pour noyer son désespoir. C'est triste de le voir ainsi . Dans l'attente de ton retour.
Eléonore

Profil supprimé - 14/08/2018 à 10h13

Bonjour Eléonore, et bien moi je n'ai pas d'amis qui aimeraient m'aider et je ne bois pas toute la journée. Juste le soir pour oublier comme je suis seule . Je pense que nous sommes différents avec votre amis .

Profil supprimé - 14/08/2018 à 19h40

bonsoir,
premiere inscription pour moi aussi.
Suis pas fière. ..
jai toujours bu pas mal mzis en sortie le week end . depuis 4 ans je boid de plus en plus seule et quotidiennement et la plus part du temps je suis haineuse et méchante.
mon nouveau compagnon m ayant trompé dernièrement c'est la descente aux enfers...
mes parents ce sont rendu compte de mes pb et je l ai fait souffrir. il est temps que ca s'arrête. .. pour nous tous !! et pour moi surtout !!
jai un job en or , une bonne situation, une famille géniale mais je n'arrive pas a avancer

Profil supprimé - 15/08/2018 à 22h55

Bonsoir Sab...
Ç'est bien de t'être confiée... à nous... des inconnus... c'est ce que je fais parfois aussi. Ça me fait du bien...
Peut être que la clé est dans « pourquoi je bois? »
Tu parles bcp de ton mari.... tu n'as pas l'air très heureuse... tu te sens seule....
je te mets à l'aise tout de suite. Je n'ai pas de jugement, je bois beaucoup trop moi aussi.... et il faut que je m'arrete Moi aussi. Et moi aussi j'aimerais changer ... et moi non plus je n'y arrive pas!
Je n'ai pas de conseils à te donner mais juste basiquement l'impression Que tu bois parce que tu n'es pas heureuse dans ton couple... et parfois on n'est pas heureuse mais on est un peu coincée dans notre vie.... je ressens cela parfois. Je ne suis pas malheureuse mais parfois je me dis que ce n'est pas ce que je voulais alors cela créer un mal-être.... bref il faut que j'arrive à trouver la clé ou la volonté pour m'en sortir.... ce que je sais c'est qu'on n'est pas toute seule et qu'on peut se confier et que ça fait du bien et je pense que cela fait

parti de l'apprentissage Pour en finir avec l'alcool...
fais attention à toi

Profil supprimé - 16/08/2018 à 12h48

Bonjour Nyny et Soize. Nyny si j'avais un job en or ou même un job tout court , je n'en serai pas là . Je n'ai rien du tout alors soize du coup je reste avec ce mari, que je méprise . Non je ne suis pas heureuse et dès que quelqu'un Essaie de me rendre heureuse, je me méfie et je gâche tout . Soize « c'est quoi que tu voulais comme vie » ?
